29.10.2024



## Liebe Eltern!

Gute Neuigkeiten: Die Baumaßnahmen für unseren langersehnten Neubau gehen schneller voran als gedacht!

Allerdings gibt es deshalb für die kommende Zeit eine Änderung: Wegen der Bauarbeiten ist das Eingangstor an der Turnhalle (Friedrich-Ebert-Straße) ab **Mittwoch (30.10.2024)** gesperrt.

Der **Ein- und Ausgang** befindet sich ab sofort wieder an der **Vorstadtstraße 14** (großes Haupttor), so wie es sich einige Eltern für die Sicherheit Ihrer Kinder gewünscht haben.

Die Vorstadtstraße ist eine sehr bewohnte Straße und viele Anwohner parken hier. Durch den Wegfall der Lehrerparkplätze an der Turnhalle sind die Parkplätze vor der Schule sehr begrenzt. Zusätzlich gibt es am Outlaw-Kindergarten eine Baustelle.

Wir möchten Sie bitten, Ihre Kinder **NICHT** mit dem Auto zur Schule zu bringen. Wenn Sie mit dem Auto kommen müssen, dann lassen Sie Ihr Kind bitte am Wendekreis am Obertor aussteigen. So können wir gemeinsam Stau und gefährliche Situationen vor der Schule für Ihre Kinder vermeiden.

Über den weiteren Verlauf setzen wir Sie in Kenntnis!

Mit freundlichen Grüßen

Tanja Lucpp

Schulleiterin